

Fecha: 04-08-2024

Medio: La Prensa de Curicó Supl.: La Prensa de Curicó Tipo: Noticia general

Título: Fundación las Rosas firma importante convenio

Pág.: 7 Cm2: 218,7 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.200 12.600 ■ No Definida

SE CONSIDERA UNA OPORTUNIDAD PARA CRECER EN HUMANIDAD

Fundación las Rosas firma importante convenio

TALCA. Un positivo paso en beneficio de las personas mayores de sus Hogares y del país concretó la Fundación Las Rosas, al firmar un convenio de colaboración con el Instituto Milenio para la Investigación del Cuidado, MICARE.

"Queremos seguir avanzando en la preparación de las cuidadoras, considerando que el perfil de los residentes es cada vez más complejo, con un promedio de 83 años y múltiples patologías ligadas, por ejemplo, a condiciones físicas y cognitivas difíciles de abordar", explicó el gerente general de la Fundación, Edgardo Fuenzalida.

A su vez, la directora de MICARE, Claudia Miranda, destacó este acuerdo como "un hito, en la misión compartida de mejorar la calidad de vida de las personas mayores. Al unir nuestras capacidades, logramos avances sustanciales en el campo del cuidado, a través de proyectos innovadores que sirvan y tengan un valor social para el país", afirmó. Junto a la firma del acuerdo, se realizó un conversatorio entre expertos de Instituto Milenio y autoridades de Fundación Las Rosas, sobre los desafios

que el país y los

Establecimientos de Larga

de

Adultos

Estadía



En el país casi un 90% de las cuidadoras en los Hogares son mujeres y un número similar de residentes requieren de su apoyo para realizar sus actividades diarias.

Mayores (Eleam) tienen en el cuidado de las personas mayores, destacando temas de prevención familiar, financiamiento de residencias, capacitación para el cuidado y reconocimiento a la dura labor del cuidador.

Para Alejandra Araya, investigadora asociada de MICARE, existen aspectos positivos y complejos en el cuidado, que también nos interpelan a nivel personal. "El cuidado de personas mayores trae asociadas situaciones buenas y otras que nos desafían y que se debe también trabajar; por ejemplo, cómo me conecto con la vejez, cómo me conecto con los duelos, que quizá también he tenido a nivel personal, o específicamente cómo me conecto con el cuidado lo que nos ayuda a mejorar como personas", explica.